



決意を胸に 2学期のスタート!!(生徒代表)

8/26(金)2学期始業式 生徒会代表のこぼ 2年4組 岡山 海翔

1学期は生徒総会をはじめ、生徒会の活動へのご協力ありがとうございました。2学期には、体育大会や合唱コンクールなどの大きな行事があります。生徒会が掲げた重点目標の1つに、生徒の力で学校行事を成功させるというものがあります。生徒会としてまずは、9月にある体育大会を生徒会主体で成功させたいと考えています。

1年生は、中学校に入って初めての体育大会です。分からないことがあれば、2、3年生に聞き、積極的に練習に取り組むようにしましょう。2年生は、1年生の手本となり、さらには、3年生のサポートをしながら、来年は自分たちの代になるので、3年生の動きをしっかりと見ておくようにしましょう。3年生は、中学校最後の体育大会なので、練習から本番まで一生懸命に活動し、今までで一番良かったと思えるような、悔いの残らない体育大会にしてください。

最後に、コロナ禍に行事を行えることに感謝して、学校行事をとおして学級や学年、そして、学校を大きく「進華」させていきましょう。㊦「進華」は「一人一人が進化し、華々しい未来に向かって成長する」意味の生徒会スローガンです。

8/26(金)2学期始業式 1年代表 決意・抱負 1年3組 矢敷 星良

私は、1学期総務委員として学級を引っ張ってきました。はじめは一緒に活動することになった人たちと仲よくできるのかすごく心配しましたが、活動していくうちにだんだん仲よくなることができたのでよかったです。私は、1学期がんばったことと反省のそれぞれを踏まえて2学期に向けた目標があります。

1学期にがんばったことは、学校での過ごし方です。初めてが多くとまどうことも多かったのですが、先輩や先生方から教えてもらい、中学校での過ごし方を知ることができました。1学期の反省は、学習です。しっかり勉強したつもりでも、テストに出てくるとよく分かっていないと思うことが多くありました。2学期の初めには実力テストもあるので、しっかり勉強して、1学期よりもよい結果が出るようにがんばっていききたいと思います。このことを踏まえて、2学期は、まず学習にしっかり取り組んでいこうと思います。1学期の学習では、よく理解できていないところもあったので、友達や先生などに聞いてテストなどでいい結果を残せるようにがんばりたいです。もう1つがんばりたいことがあります。それは、友達と仲よくすることです。中学校で新しい人に出て、同じ学年でも話したことがない人もいますので、がんばって仲よくしていきたいです。

2学期は、体育大会や合唱コンクールなど、学級や学年で団結して取り組む行事が多いと思うので、力を合わせてがんばっていききたいと思います。

8/26(金)2学期始業式 2年代表 決意・抱負 2年2組 一瀬 夏音

私は、2学期の目標を4つ立てました。1つ目は、「学校での行事を成功させる」ことです。体育大会や合唱コンクールもあり、自分たちのクラスが試されます。そして、クラスが大きく変わるときでもあると思います。2年2組の学級目標には、「助け合い」「メリハリ」「あいさつ」「楽しく」という4つの項目があるのですが、まだ「メリハリ」が達成できていないと思うので、達成できるようにしたいです。2つ目は、「委員会活動の活性化」です。私は、総務委員として学級で活動してきました。そこで思ったのが、満足できる活動ができていないということです。私たちは、決まった仕事をこなしてきましたが、それだけでは学級を変えきれないと感じました。学級をまとめるためには総務委員が周りを見て、自ら動くことが大切だと思いました。3つ目は、「部活動に一生懸命に取り組む」ことです。私は、吹奏楽部に入っていて、2学期には定期演奏会があります。しかし、それを機に3年生の先輩方が引退してしまいます。先輩方が引退した後は、私たち2年生が部を引っ張っていかねばなりません。演奏の実力面もそうですが、先輩であることを自覚し、皆で協力して応援される、応援し合える部活をつくっていききたいと思います。4つ目は、「学習に真面目に取り組む」ことです。1学期も終わり、通知表を受けると、苦手な教科が明確に見えてきました。これ以上成績が下がり続けてしまうと、来年の高校受験にも響いてくると思うので、苦手克服を重点的に頑張っていきたいです。テストの点数も、その教科は特に伸びが感じられなかったのが、努力して成績を上げられるようにしたいです。この4つの目標を達成できるように2学期から頑張ります。

8/26(金)2学期始業式 3年代表 決意・抱負 3年2組 新名 さくら

私は、1学期に頑張ったことが2つあります。1つ目は、中総体です。私は、バドミントン部に所属しており、県大会出場を目標に一生懸命練習していました。しかし、結果は残念ながら負けてしまい、とても悔しかったのですが、今までで一番よい試合ができたのでよかったです。部活動で学んだことを、今度は受験勉強でいかしていきたいです。2つ目は、体育大会の応援リーダーに立候補したことです。私は、自分から積極的に動いたり、みんなの前に立つ引張っていったりすることが苦手です。でも、今年で中学校最後の体育大会なので、自分からリーダーになってみようと思い立候補しました。うまくいかないこともあると思いますが、学級のみんなと協力して最高の思い出をつくりたいと思います。

1学期の反省は、計画的に勉強することができなかったことです。実力テストや期末テストの1週間前になっても「まだ、1週間あるから大丈夫」と、なかなか机に向かわず、テスト本番の何日か前に焦って勉強していました。そのため、3年生になって初めての实力テストでは、自分の設定した目標に届きませんでした。この反省をいかし、2学期は受験生という自覚をもち、計画的に勉強していこうと思います。2学期は、体育大会や合唱コンクールなどの行事がたくさんあります。どの行事にも積極的に取り組み、成功させたいです。中学校での行事は最後なので、練習・本番問わずに全力で楽しみたいです。また、玖島中の最高学年として、1・2年生を引っ張って、お手本となれるように頑張ります。

私たち3年生は、あと4か月ほどで受験を迎えます。自分が行きたい高校に余裕をもって行くことができるよう受験生として自覚をもち、生活していきたいです。同時に、残りの中学校生活も楽しく、充実したものにしていきたいです。